

SUCCÈS POUR L'OPÉRATION BEWAPP 2018

Pour la 4^e année consécutive, Seneffe a participé à l'opération Wallonie plus propre (BeWapp). Ce grand nettoyage de Printemps était organisé via une plate-forme Internet sur laquelle chaque citoyen pouvait s'inscrire, seul ou en équipe, afin de s'investir dans le ramassage des déchets dans une zone choisie de la commune. Les personnes inscrites recevaient alors un kit composé d'un gilet fluorescent, d'une paire de gants et de sacs pour les aider dans leur tâche. Parmi les participants se trouvait

Monsieur Ligot, déjà présent lors des précédentes éditions. « *Je participe avec mon voisin, on veut rendre nos chemins de balade préférés plus propres. Il y a toujours des déchets, mais on a l'impression qu'il y a de plus en plus de gens qui s'investissent, et ça renforce notre motivation* », nous confie-t-il.

Dans notre commune, l'opération BeWapp est un renfort au travail quotidien de nos 7 éco-cantonniers, et malheureusement nécessaire à cause l'incivisme de quelques-uns. Au total, durant ce weekend

de nettoyage, 2590 kg de déchets divers ont été ramassés par les 29 équipes composées de plus de 750 personnes et chaque entité de la commune a été couverte. Une 30^e équipe issue de mouvements de jeunesse effectuera également le ramassage en avril. En comparaison avec l'édition 2017, le nombre de participants a plus que triplé. Seneffe a même enregistré le plus haut taux de participation de la région du Centre ; en effet, 6,7% des seneffois se sont mobilisés afin de rendre notre commune plus propre !

4^E JOURNÉE SPORT, SANTÉ ET BIEN-ÊTRE

C'est sous le soleil qu'a eu lieu cette année la 4^e journée sport, santé et bien-être organisée par la commune, en collaboration avec le CPAS. Les objectifs majeurs de ce projet sont d'identifier les attentes du citoyen, de le

sensibiliser aux bons comportements et de lui donner une information juste, claire et précise en matière de sport, de santé et de bien-être, mais aussi de permettre à tous de découvrir et de s'initier à de nouvelles pratiques dans ces domaines.

La salle omnisports d'Arquennes a abrité une multitude d'ateliers répartis en quatre secteurs : santé, sport, bien-être et détente/loisir. En terme de santé, l'accent était mis sur la prévention. Plusieurs dépistages gratuits et

effectués par des infirmières étaient proposés. Ainsi, les participants pouvaient faire mesurer leur taux de cholestérol, de glycémie, leur tension artérielle, leur BMI...

Cette journée était également l'occasion d'essayer des activités originales telles que l'hypno thérapie, les massages au bol Kansu, la méditation de pleine conscience, le feng-shui...

Quant au bien être des papilles gustatives, il était assuré par la présence d'un food truck, d'un bar à jus, la dégustation de



produits frais, de potages et desserts « maison » et l'organisation d'un petit déjeuner du terroir valorisant les producteurs locaux auquel pouvaient s'inscrire les participants.

COLLECTE DE SANG

La Croix Rouge tire régulièrement la sonnette d'alarme car ses réserves de sang sont fragiles. Pour les semaines à venir, elle prévoit une pénurie dans les groupes O et A-

Dans notre commune, les collectes

de sang sont organisées régulièrement à la Salle des Mariages de la Maison Communale (Seneffe) et à la Grange à la Dîme (Arquennes). Depuis 1984, les collectes de Seneffe sont organisées par Madame Deruyver, bénévole à la Croix Rouge. La dernière a eu lieu le 23 mars et a attiré 32 seneffois.

« *Avant, il nous arrivait d'avoir jusqu'à 50 donneurs. Maintenant, il y a une trentaine de donneurs, parfois 40, ça dépend un peu de leurs disponibilités. Avec les conditions imposées par la Croix Rouge, il est plus dur*

d'attirer de nouveaux donneurs », explique Madame Deruyver.

En effet, ces conditions limitent le don à toute personne en bonne santé de plus de 18 ans et pesant plus de 50 kg. Cependant, le don de sang reste un acte fort de citoyenneté et de solidarité pouvant sauver des vies. De plus, il se fait assez rapidement, puisqu'un don dure en moyenne un quart d'heure. Si vous êtes intéressé, rendez-vous pour les prochaines collectes le 22 juin 2018 à la Salle des Mariages et le 11 juillet 2018 à la Grange à la Dîme.



STAGES ESPACE JEUNES DE PÂQUES ET CARNAVAL

Les stages d'espace Jeunes sont une manière ludique et instructive d'occuper les enfants durant les vacances. A Seneffe, près d'une centaine d'entre eux ont pu profiter des stages de Carnaval tandis que les stages de Pâques ont comptabilisé un peu plus de 140 inscrits. Articulée autour des domaines sportifs, artistiques, de l'initiation à la vie à la ferme, l'offre de stages proposée par la commune est variée et couvre toutes les tranches

d'âges de 2 ans et demi à 17 ans. Durant la période de Pâques, les activités mises en place dans le cadre du stage « Les P'tits Loups » étaient de saison, puisqu'elles s'articulaient autour du thème du jardin. Les semis n'ont maintenant plus de secrets pour les enfants qui ont pu profiter de ce stage. Les plus grands ont pu s'essayer à divers sports au travers du stage multisports, tels que le mini-foot, le basket-ball, le badminton, l'uni-hoc, le kinball, ...Durant la semaine

de Pâques était également organisé un stage destiné à l'apprentissage du vélo aux enfants de 5 à 8 ans. Les stages d'espace Jeunes reviendront durant les vacances d'été, du 2 au 27 juillet 2018.

